

Editorial

Chers amis randonneurs,

En ce début d'année, je tiens à vous adresser mes meilleurs vœux de bonheur et de santé.

Que 2025 soit riche en aventures partagées, en sentiers magnifiques et en moments chaleureux au sein de notre association.

Je tiens également à remercier chacun d'entre vous pour votre engagement et votre enthousiasme qui font vivre notre association.

Ensemble, nous avons parcouru de magnifiques chemins et je suis certaine que cette nouvelle année nous réserve encore de belles surprises.

N'oublions pas que chaque randonnée est une occasion de se reconnecter à la nature, de tisser des liens précieux et de partager des moments d'amitié. Alors, préparez vos chaussures, votre bonne humeur, et partons à la découverte de nouveaux horizons.

Bonne année à toutes et à tous !

Martine